



令和6年9月1日

かもこどもえんだより

加茂こども園

残暑厳しい日が続いているが、いつの間にか空には秋の雲が漂うようになりました。虫の声が日ごとに大きくなり、日が落ちるのも随分早くなっています。時折吹くさわやかな風が秋を運んでくるようです。

子どもたちは夏の間に経験した様々な開放的な遊びにより、一人ひとりが「やってみたい」という好奇心を満たし、「面白い」「できた！」という満足感や達成感を味わえたと思っています。日焼けした笑顔が、ずいぶん遅くなつたように見えますね。

これから、だんだんと過ごしやすくなることで、子どもたちの活動の幅も広がってきます。季節の移り変わりや、秋ならではの自然物を見たり聞いたり触ったりと五感を刺激しながら、秋を満喫したいですね。今後も残暑の厳しい日が続くことを予想されるので、水分補給をこまめに行ったり活動と休息のバランスを取ったりしながら、健康に過ごせるようにしていきたいと思います。

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
第1週	2	3 体操教室 ⑤ 園文庫貸出し再開	4 体操教室 ③	5	6 人と自然の博物館観覧④⑤	7 第4回保護者会役員会
第2週	9 ぴっかぴかタイム	10 体操教室 ④	11	12 体操教室 ②③ 英語教室 ⑤	13 わかあゆ園 交流 ② 身体測定③④	14
第3週	16 敬老の日	17 体操教室 ⑤ 身体測定 ⑤	18 絵本の読み聞かせ⑤ 身体測定①①②	19	20 誕生会	21
第4週	23 秋分の日 振替休日	24 体操教室 ④	25 諸費引落し日	26 非常災害避難訓練(火災)	27 カウンセリング日	28
第5週	30					

★防災の日

大正12年9月1日に発生した関東大震災にちなんだもので、例年9月1日付近は、台風の襲来が多いとされる二百十日にあたり、「災害への備えを怠らないように」の戒めも込められています。地震が各地で起こっています。日頃の備えが命を守ります。

★人と自然の博物館

博物館内を見学したり、アンモナイトのレプリカを作る予定にしています。

※手作りのお弁当をお願いします。(うめ・さくら)

★カウンセリング日

カウンセラー相談日です。相談を希望の方は、園までお問い合わせください。

★うんどうかい

10月5日(土)開催予定のうんどうかい③④⑤は、滝野東小学校体育館で行う予定です。
10月16日(水)開催予定の0・1・2歳児は園で行います。

詳しくは、後日、お知らせ致します。

服装についてのお願い

9月の間は、うんどうかいに向けての活動が多くなります。また、季節の移り変わりの時期で、朝方寒い日があれば、園服を着て調節して下さい。すぐに長袖体操服を着用せずに、薄着の習慣をつけて行きましょう。また、カラー帽子のゴムもこの機会に、伸びていないか?確認して下さい。伸びていれば、ゴムを付け替えておいて下さい。外靴が草履の子は、9月より運動靴での登園をお願い致します。

敬老の日

今年は、16日(月)が敬老の日にあたります。敬老の日は、多年にわたり社会に尽くしてきた老人を敬愛し、また、長寿を祝う日です。核家族化が進み、日常の生活では、高齢者と一緒に過ごす機会が少なくなりがちです。それでも、高齢者の方はこども達に、私たちが与えられない素朴で心温まる関わりをして頂けます。また、おじいちゃん・おばあちゃんにとっても、子どもたちの純粋な笑顔やお話しは最高の贈り物になっているようです。まずは、一番身近な、おじいちゃん・おばあちゃんに「いつもありがとうございます。元気に長生きしてね!」と、伝えるのも良いですね。さくら組は、今年も感謝やお祝いの気持ちを込めて、父方・母方双方の祖父母の皆様へハガキを送る予定です。

お知らせ

- 21日(土)～30日(月)の間は、秋の交通安全運動の期間です。園でも園外に出かけるが多くなります。目的地までのお散歩コースを例にとって、どんなところにどんな危険があるか確認したり、道路の渡り方など、子ども達と確認し合いながら、安全に行きたいとおもっています。
- 西脇市こども美術展の入賞作品(最優秀・優秀賞)のみが掲示されています。
- 日時 令和6年9月19日(木曜日)～27日(金曜日) 最終日は15時まで
- 場所 茜が丘複合施設みらいえ ※詳しくは市ホームページでオンライン掲示あり(翌年7月まで)
- 日が長くなり、降園時は、まだ外が明るくまだ遊びたいところですが、保育時間内に汗をいっぱいかいて活発に遊んでいますので、**お迎え後は園庭で遊ばずに、すぐにお家に帰るようにしましょう。**
- 台風が多く発生する時期でもありますので気象情報には、十分に気をつけてください。

モルック体験



北野民生委員児童部会の方に来園頂き、モルックというスポーツの体験をさくら組がさせて頂きました。このスポーツは、フィンランドのカレリア地方の伝統的なゲームを元に、1996年にフィンランドで開発されたスポーツです。モルックを投げて倒れたスキットルの内容により、得点を加算し、先に50点ぴったり得点しほうが、勝ちです。子ども達も大喜びで楽しんでいました。

KCVで後日放送されますので、ぜひ、ご覧ください。

今後の行事予定

10月 5日(土)	うんどうかい ③④⑤
於 滝野東小学校体育館	
10月 7日(月)～11日(金)	トライやるウィーク受け入れ
10月 16日(水)	うんどうかい ①①②
於 加茂こども園	
10月 18日(金)	10月生まれたんじょうかい

11月 8日(金)	五峰山山登り&ミニ遠足
※手作りおにぎり弁当を	お願いいたします。
予備日 11日(月)	
11月 9日(土)	保育参加 ②③
11月 30日(土)	第2回資源ゴミ回収
12月 7日(土)	おんがくかい ②③④⑤